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内川河川整備計画（変更原案）へのご意見等について 

 

（環境に関すること） 

整理 

番号 
ご意見・ご提案（要旨） 回答 

１ 

内川について。内川イコール自然なので、自然

を学べる案内板の設置、未来に出来る事、ゴミを

捨てない、適正に捨てることを意識させる案内板

の設置。ホッとできる屋根付きベンチや花や木の

植え込みがあったら楽しいと思います。JRの線路

下を通れるようにお願いします。若者がふざけて

登って線路に出ている所を見ました。中央や馬込

の住民は安全な通路ときれいな内川を楽しみにし

ております。   

管理用通路の整備にあたっては、可能な

箇所で地元関係機関と連携し、水辺に親し

める歩道としての利用に配慮しながら親水

性の向上に努めてまいります。 

整理 

番号 
ご意見・ご提案（要旨） 回答 

２ 

「内川河川整備計画」につき、基本的に賛意を表

します。本日の「文面」は「区立馬込第三小学校

校舎改築計画」に連なる内川源流のこれからにつ

き、皆様方に是非共聴いて戴きたく筆を執ってお

ります。 

北馬込一丁目、二丁目の「地下」を流れる「内

川」は水流が多いとは言えないまでも、人々が良

く”夜寝るとき枕の下から川の流れの音がよく聞

こえる”と言う程、”身近な流れ”です。馬込地

区の幾つかの”公園”の地下を巡って流れており

ます。 

さて、馬込第三小学校は「岡の斜面を用いて」

建てられた。丘の上から校舎が、運動場全体を見

渡して、中々の景観です。これは大田区随一！！

です。今回の「計画」ではナント、この二棟の校

舎を「運動場」と同じ高さに下げるーこの様に丘

の斜面を 5m～8m 掘り下げる。出た大量の土砂は、

10 トンダンプカーで 4,000 台超の量の見込み。結

本整備計画にご賛同いただきありがとう

ございます。 

なお、内川河川整備計画に関わらないご

意見については関係機関と共有させていた

だきます。 

（その他） 
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局、工事終了は、8年を要することに。このため

に、本年度、50 名以上の新入生が他校へ転校致し

ました。 

 さて、「地表近く流れることになる内川の流

れ」につき、素人の私は大変気になります。現

在、仮校舎建設の際に、校庭を攫った処、水が湧

き出し、中々”引いて”戻れません。もともとが

湿地帯の上に造られた運動場。新校舎が建てられ

る”地盤”は大丈夫なのでしょうか？大変に心配

しております。 


